

## LESERMEINUNG

### Schuluniform darf gerne bunter sein

Zum Bericht „Kampf dem ‚Marken-Wahn‘“ (Kreisblatt vom 11. Januar) erreichte uns dieser Leserbrief:

Ja, Schuluniformen sind sinnvoll. Ich freue mich sehr, dass sie auch in Eschborn eingeführt wurden. Wunderbar. Das muss doch jedem einleuchten. Ich möchte unseren Schulleiter hiermit herzlich loben. Aber leider ist diese Schulkleidung sehr dunkel und trist ausgefallen. Ich hätte sie mir etwas bunter und freundlicher gewünscht. Die Schulkleidungen in Namibia und Südafrika sind meiner Meinung nach sehr ansprechend. Was in Afrika möglich ist, müsste doch auch hier gehen.

**Maria Geiger, Eschborn**